
Pièces 6 Pièces

Superficie 260 m²

Référence 3486

Prix 2 900 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Idéalement située à quelques pas du vieux village de Mougins cette villa provençale

construite sur deux niveaux offre une superbe vue sur les collines environnantes.En

rez  de  chaussée  ses  grandes  pièces  à  vivre  ainsi  que  la  chambre  de  maîtres

s'ouvrent sur une belle terrasse surplombant la piscine et le jardin .En rez de jardin

trois  autres  chambres  aux  volumes  généreux,  chacune  avec  salle  de  bains  ou

douches  ainsi  qu'une  buanderie,  une  salle  de  jeux  pouvant  être  transformée  en

chambre et une cave. Grand garage fermé.

Ideally located a few steps from the old village of Mougins, this Provencal villa built

on two levels offers a superb view of the surrounding hills. On the ground floor, its

large  living  rooms,  as  well  as  the  master  bedroom,  open  onto  a  beautiful  terrace

overlooking  the  swimming  pool  and  garden.  On  the  ground  floor  three  other

bedrooms with generous volumes, each with a bathroom or showers as well as a

laundry room, a games room that can be transformed into a bedroom and a cellar.

Large closed garage.

MAGREY & SONS MOUGINS

68, Place Du Commandant Lamy - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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